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Agrupamento de Escolas de Benavente 

Conselho Geral 

2021-2025 

2ª Reunião 

(1.ª Reunião extraordinária) 

15 de julho de 2021 

Ata de Reunião de Conselho Geral  

Aos quinze dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, pelas dezoito horas e trinta 

minutos, reuniram-se por videoconferência através da plataforma Zoom, ID 9919094312 e 

Senha 118200, os membros do Conselho Geral, sob a presidência do docente José Eduardo 

Ramalho, presidente do Conselho Geral cessante, com a presença dos seguintes 

elementos: 

Representantes Nomes Rubrica 

Diretor Mário Santos Presente 

Presidente Conselho Geral 

cessante 
José Ramalho Presente 

Pessoal docente 

Pedro Carromeu Presente 

Sylvie Jesus Presente 

Ana Paula Oliveira Presente 

Maria Filomena Teixeira Presente 

Cristina Silva Presente 

Benilde Martins Presente 

Maria Madalena Hipólito Presente 

Pessoal não docente 
Ana Isabel Silva Presente 

Urbina Ferreira Presente 

Pais e encarregados de 

educação 

Georgina Rodrigues Presente 

Maria João Correia Presente 

Rute Santos Presente 

Diana Parracho Presente 

Ana Rita Núncio Presente 

Alunos Inês Timóteo Presente 

Município 

Catarina Vale Presente 

Cristina Gonçalves Presente 

Inês Correia Presente 

 

Comunidade Local 

Helena Matos Presente 

Paula Gonçalves Presente 

Miguel Chula Presente 
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A reunião teve início com a presença dos membros que estão assinalados como 

presentes na folha de rosto, e com a seguinte ordem de trabalhos: 

 

Ponto único: Eleição do Presidente do Conselho Geral 

 

O presidente iniciou a reunião dando as boas vindas aos novos membros, 

representantes da comunidade local. 

Um a um, os membros apresentaram-se, dizendo o seu nome e quem representam 

no Conselho Geral. O professor Pedro Carromeu apresentou-se a todos os presentes 

tendo manifestado a sua intenção de se candidatar a presidente do Conselho Geral, 

tendo também questionado se mais algum conselheiro teria essa motivação. No seu 

entendimento, deveriam ir a votos apenas os membros que manifestassem essa 

intenção. O presidente cessante do Conselho Geral considerou que de acordo com a 

lei em vigor, todos os elementos seriam elegíveis com exceção da representante dos 

alunos e do Diretor. 

Seguidamente, o presidente informou como se iria proceder à votação. Para que os 

membros percebessem como iria funcionar a aplicação Mentimeter, foi feita uma 

simulação para que não restassem dúvidas sobre o processo. 

Por fim, procedeu-se à votação, tendo sido obtido o seguinte resultado: 

 

Membros que obtiveram votos Número de votos 

Ana Paula Oliveira 4 

Georgina Rodrigues 1 

Maria Madalena Hipólito 1 

Pedro Carromeu 5 

Sylvie Jesus 10 
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Como o conselheiro mais votado não obteve maioria absoluta, teve de se realizar uma 

segunda votação, entre os dois elementos mais votados. 

Nesta segunda votação, obteve-se o seguinte resultado: 

 

 

 

Membros mais votados na 1.ª volta Número de votos 

Pedro Carromeu 5 

Sylvie Jesus 16 

 

Foi eleita como Presidente do Conselho Geral 2021/2025, a docente Sylvie Jesus. 

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada esta reunião da qual foi lavrada da 

presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por mim que a secretariei 

e pelo Presidente. 

 

O Presidente da reunião A Secretária 

  

_____________________________ 

(José Ramalho) 

_____________________________ 

(Ana Isabel Silva) 

 


